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　このたびの統一地方選挙におきまして、
市民の皆様方から多くの信任を頂き、
浦安市議会議員３期目の議席を頂戴する
ことが出来ました。
　ご支援くださいましたすべての皆様に感謝申し上げます。

地域包括支援センターサテライト事業（出張相談所）

　令和３年に策定された浦安市高齢者保健計画及び第８期浦安市介護保険事業計画の下、高齢者福祉対策が着実に実施されています。
　本市の令和5年4月1日現在の高齢化率は18.4％（全国では28.9％）着実に高齢化が進展しています。
　高齢者数の増加に伴い、地域包括支援センターに寄せられる相談も増加するものと考えられことから相談体制の充実について確認しました。

　高齢者に関する、様々な困りごとや心配ごとなどを、身近な地域で相談できるよう「地域包括支援センターサテライト（出張相談所）」
を開設致しました。
　また、消費生活相談もサテライトで行います。
◆サテライト出張相談所12か所 ・・・・ ＜舞浜ローズタウン自治会集会所＞ ＜第九区自治 
　会集会所＞ ＜美浜１５自治会集会所＞ ＜海楽中央自治会集会所＞ ＜今川記念
　館＞ ＜夢見の街自治会集会所・ゆめみ悠々会＞ ＜見明川自治会集会所＞ ＜北栄
　三丁目自治会集会所＞ ＜堀江五丁目自治会集会所＞ ＜海風の街これから会・サン
　ライズクラブ会館＞ ＜富士見三丁目自治会集会所＞ ＜舞浜三丁目自治会集会所＞ 
　が選定されて開設されます。
　　市内の住居のどこからでも、歩いて訪ねられる距離（概ね500メートルの範囲内）で、地域
　包括支援センター、支所、サテライトのいずれかにアクセスできるよう考慮し選定したものです。
◆令和4年度に地域包括支援センター支所が対応した相談内容と傾向について
　　福祉制度全般に関するもののほか、介護保険制度、認知症、権利擁護、医療、健康な
　どに関する相談が多く、また、最近の傾向としては、高齢者本人
　への支援にとどまらず、家族を含めた複合的な支援が必要と思
　われる相談が増えており、このようなケースに対しては、関係機関
　と連携して対応しています。
◆無 料 ・ 予約不要
◆専門職が高齢者の様々な相談に応じます、お気軽に、ご相談ください。

　これからの４年間、二元代表制を遵守し、今まで以上に市民と行政との橋渡し役を務めてまいります。
　私の政治信条は、浦安を日本一シニアが輝く街に、子どもからシニアまで優しい街づくりです。
　これからも、この政治信条の下、明るく・楽しく・前向きに活動してまいります。
　市民の皆様、行政の皆様、議員の皆様、よろしくお願い申し上げます。
　市議会では、議会運営委員会委員、都市経済常任委員会委員として議会の運営、議案審査をしてまいります。
　また、会派「立憲民主党」を川野辺則章氏と結成し、市・国・県と連携してまいります。

６月 の 議 会 より ～高齢者の相談支援体制の充実ついて～
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パートナーシップ宣誓制度拡充について
　LGBTなど、性的マイノリティ
への理解増進を目的にする、
LGBT理解増進法案が先の国
会で可決されました。
　性的指向やジェンダーアイデ
ンティティに関わらず、尊重される
ことを基本理念に掲げ、不当な
差別があってはならないと規定さ
れたものです。
　浦安市においても、性的マイノリティに対する社会的な偏見や差
別をなくし、多様性への理解促進を図るため、性的マイノリティの自
由な意見を尊重する、パートナー宣誓制度が令和3年5月から開始さ
れています。
＜質問要旨＞　パートナーシップ宣誓制度を、家族で宣誓すること
　　　ができる制度への拡充について、本市の考え方と拡充時
　　　期について質問しました。
＜答弁要旨＞　県内では、令和5年4月1日現在で、浦安市を含む
　　　8市がパートナーシップ制度、またはパートナーシップ・ファ
　　　ミリーシップ制度を導入しており、今後、学識者を含む外
　　　部委員会で構成される男女共同参画推進会議において、
　　　意見を伺うほか、パブリックコメントをを実施するなど、幅
　　　広くご意見を聴取し、制度の拡充に向けて取り組みます。
　　　　なお、制度の運用開始時期は令和6年当初を予定し
　　　ています。
＜私見＞　パートナーシップ・ファミリーシップ宣誓制度について県
　　　内6市（千葉、市川、船橋、松戸、習志野、柏市）が連携協
　　　定し、手続きの簡素化や負担軽減をしており、浦安市もフ
　　　ァミリーシップ宣誓制度に拡充した後に、6市連携に加わ
　　　ることを要望します。

◆浦安市は治水対策に優れ、都市型水害（内水氾濫）に強い街づくり !

浦安市地球温暖化対策（ゼロカーボンシティ推進計画）
　本市は、令和３年３月に「浦安市地球温暖化対策実行計画、
浦安市ゼロカーボンシティ推進計画」が策定され、
計画通り着実に進捗しています。
　地球温暖化は、人間活動に伴って発生する二酸
化炭素などの温室効果ガスが、地球全体の温度を上
昇させる現象です。
　地球温暖化により、氷河の融解や気候変動などをも
たらし、生態系や食料生産、人々の生活に様 な々影響
を与える事から、温室ガス排出を抑える必要があります。

＜質問要旨＞　本市のゼロカーボンシティ表明後の取り組みを伺う。
＜答弁要旨＞　山武市との連携事業について、森林環境譲与税　
　　　を活用し、山武市の森林を整備することで、本市で排出され
　　　るCO２の量を森林が吸収するCO２の量と相殺する「カーボン
　　　オフセット事業」を実施しています。
　　　　また、木材利用の促進及び普
　　　及啓発の観点から、間伐材で製
　　　作した木製折り紙を、今年度より
　　　１歳６か月健診を受診した市民
　　　の方に配付しています。

＜答弁要旨＞　京葉ガス㈱との連携事業について、庁舎と墓地公園で
　　　使用する電気を再生可能エネルギー由来のゼロカーボン電気
　　　に切り替えてます。
＜私見＞　本市が策定したゼロカーボンシティ推進計画が地道
　　　な努力で着実に進捗している事が理解できました。
　◆旧江戸川の上流にあたる高崎市倉渕町の水源林を借用して、「浦安市民水
　源の森」を平成18年1月に設置しています。
　　高崎市から森林経営を受託している「烏側流域森林組合」と連携により、森
　林環境譲与税を活用し、「浦安市民水源の森」の環境整備をすることで、環境
　学習の場としても充実を図る事になりました。

　今年の梅雨時にも、7月10日は福岡県、佐賀県、大分県で線状
降水帯が相次いで発生し記録的な大雨となり、7月15日には秋田
県で活発な梅雨前線の影響で記録的な大雨に見舞われ、河川の
洪水災害や土石流災害がありました。
　ニュースで報知される水害の状況を視聴し心配されて、市民の
皆様から本市で水害があった場合の状況や避難所について問い
合わせを頂戴することが多くあります。
　私は浦安市域は東京湾の最奥部に位置し平坦な地形であり、
バックウォーター現象は考えられません。
　埋め立て事業により海岸・河川の護岸の構造は直立コンクリート
護岸の為、高潮などで越水の心配は有りません。
　都市型水害「内水氾濫対策」整備（排水及び貯留）の状況を根
拠に豪雨の際は心配せず、ご自宅に待機していただく事の方が安
全・安心ですと説明しています。
　私の考え方について、都市整備部長と意見交換し安全安心の
共感を得ています。
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※議会報告のポスティングや市政報告会の開催などが、主な活動です。
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　ご支援いただいた皆様のお陰をもちまして
3期目の議席を得ることが出来ました。
　これからも、明朗・愛和・喜働の実践で、明るく
・楽しく・前向きに行政の方々と市民に寄り添っ
た活動をしてまいります。　
　何なりと、ご意見・ご要望を、お申し越し下さい。

各地で起きている風水災害、浦安市の対策はどのようになっているか ！？

千葉日報 ７月１２日（一面より） 山武杉樹紙の折鶴

森林整備広域連携モデル事業視察

各地で起きている風水災害、浦安市の対策はどのようになっているか ！？

猫実川河口見明川企業岸壁境川河口
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リアルタイムに表示されるモニター

浦安市では、風向き、平均風速、最大風速、相対湿度、実効湿度、気圧、
雨量局、水位局、下水管路の水位など、リアルタイムにモニターされています。


